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本日は、岐阜中ロータリークラブ

が幹事を務める合同例会に多数ご出

席いただき、ありがとうございます。 

百人一首から、「久方の光のどけき

春の日にしづこころなく 花の散る

らむ」これは、私の父が好きだった

百人一首の一句です。私の父は、亡

くなるまでロータリアンでした。亡

くなったときは、沢山のロータリア

ンにご弔問いただき、その時にこの

一句を披露させていただきました。

生涯の最後をロータリーの友に送っ

ていただいた感謝をこの場を借りて

伝えたいと思いました。本日の合同

例会も、ロータリアンの触れ合いの

大切な場です。このような機会を通

じて一つ一つ友情を積み重ねていき

たいです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

岐阜西ＲＣ 八代会長 挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

幹事報告 田中稔幹事 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

本巣ＲＣ 棚瀬会長 挨拶 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出席報告 安藤元一 出席委員長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 30 年 2 月 27 日(火) 

第1269回例会 第1187号

2017-18  RI テーマ 
ロータリー：変化をもたらす 縁を大切に、 

息を交わし合う大切さを 

会 長 渡 辺 成 洋  
幹 事 田 中  稔  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数27名（出席免除3名）

本日出席20名 83.33％ 

[行事] ３Ｒ.Ｃ合同例会 

担当 親睦委員会

 

第１２６８回 

平成３０年２月９日(火) 

[点鐘] １８時３０分～ 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２７０回 

平成３０年３月６日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[行事] 卓話 

担当 米山奨学委員会

 

必達！！第１例会出席率 100％   必達！！年間例会出席率 10％ 

懇親会司会 

加納永一朗 親睦委員長 

懇親会開会挨拶 

長井義夫 次期会長 
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PI 委員長のつぶやき 

2 月 12 日に篠田さん、竹村さんと共に「新会員研修セミナー」に参加しました。興味深い話もありましたの

で、紹介したいと思います。 

まず、剱田 直前ガバナーのお話の中で、「人間一人ひとりの魅力がロータリークラブの魅力だ」という言葉

が印象に残りました。現在、入会 1 年未満の新入会員の 53％が退会するという現実があり、これはロータリー

クラブの魅力が足りないからではないか？というお話で、それを改善するには、一人ひとりが魅力のある人間

になっていかなければならないという呼びかけでした。 

それから、丸尾情報部門委員長のお話。「人生のゴールは健康・幸せ・成功だ」と。そして、利他の心を大事

にする我々ロータリアンは、きっと健康で幸せで成功できるんだと言われました。また、情報部門委員長から

は、これからクラブで色々な役割を担っていく心の準備として、ロータリークラブの勉強をしなさいという話

があり、それにはパソコンで「ロータリークラブ、動画」と検索するといいという知恵を授かりました。実際

に家に帰って「ロータリークラブ、動画」で検索してみると、様々なクラブの動画が出てきて、色々と参考に

なりそうだと感じています。 

新入会員の話で興味深かったのは、この 1 年くらいで会員数が 3 割増えたという、恵那ロータリークラブの

話でした。現会長がクラブの運営方針を大きく転換したのが功を奏しているということです。具体的には、「ゴ

ルフも無し、酒も無しで、サラサラしたクラブにする」と熱弁を奮って、直接新会員を勧誘しまくっているそ

うです。恵那ロータリークラブのキーワードとして、「リベラルアーツ」という言葉がよく出てきたので、家に

戻ってから調べると、「一般教養」と直訳されるリベラルアーツですが、最近はビジネスパーソンに必要不可欠

な要素として使われているようです。「自ら深く考えることで、器を広げ、新しい価値を創造できる」のが、リ

ベラルアーツの大事たる所以のようです。話を恵那ロータリークラブさんに戻すと、今期、既に会員の職場訪

問が 3 回あり、とても勉強になっているとのこと。また、例会に著名なゲストを招いて話を聞くなど、クラブ

活動を学びの場として活性化を図っているように感じました。 

私も入会して 3 年 1 ヶ月になりますが、ロータリークラブ活動を通じて自身の魅力を高め、自分や自分の周

りの人がより健康で幸せになれるように、前を向いていきたいと感じたセミナーでした。 

バンド演奏 ソングリーダー 故金正司会員 


